

---

## Aktionstag an der MTR-Schule 2023

---

Am Samstag dem 04.11.2023 war es wieder soweit, die MTR- Schule hat die Türen für alle Interessierten geöffnet, die einen Einblick in den Beruf und das Schulleben bekommen wollten.

Im Vorfeld haben wir in den verschiedenen Abteilungen, beim Berufsinformationszentrum, auf Berufsmessen sowie auf Social Media mit Hilfe von Flyern und Plakaten Werbung gemacht um möglichst viele Interessenten zu erreichen.

Viele junge Menschen, die an dem Beruf „Medizinische Technolog\*innen für Radiologie“ (MTR) interessiert sind, haben die Möglichkeit des Austauschs und erster Erfahrungswerte von Lehrern und den Auszubildenden bekommen.

Verschiedene Informationen konnte man an einem Infostand sammeln. Die Auszubildenden haben allgemeine Fragen beantwortet und auch von eigenen Erfahrungen berichtet. Es gab weiteres Informationsmaterial für konkrete Bereiche, aber auch zur Ausbildung.



Zwei wichtige Themen wurden von Auszubildenden aus dem Oberkurs in Vorträgen genauer vorgestellt: „Die Rolle der MTRs“ und „Strahlenschutz“. Dort wurde konkret dargestellt, wie der Alltag der MTRs abläuft und worauf besonders geachtet werden muss, da wir in den meisten Bereichen mit Strahlung konfrontiert werden.

Erste Erfahrungen im Bereich des Röntgens konnten die Besucher\*innen in unserem Einstelltechnikraum (Skills-Lab) sammeln. Dort hatten sie die Möglichkeit erste Einstellungen bspw. von einer Hand kennenzulernen.



Zur Mitte der Veranstaltung haben die Besucher eine Führung in unserer Abteilung der Inneren Medizin bekommen. Hier wurden ihnen drei der wichtigsten Geräte und Materialien in der Radiologie vom Mittel- und Oberkurs nähergebracht. Das Röntgen, CT und die Angiographie wurden durch kleine Demonstrationen vorgestellt, wobei sich ein Besucher zum Beispiel auf den CT- Tisch gelegt hat, um an ihm eine Untersuchungsplanung zu zeigen.



Für eine anschließende Stärkung wurde von unserem Unterkurs gesorgt.



Nach den ersten Einblicken an unserem Aktionstag, vielen Gesprächen mit Auszubildenden, Lehrern und andern Interessierten, folgten schon erste Bewerbungen für die Ausbildung.

Der nächste Aktionstag findet voraussichtlich im November 2024 statt. Um hierzu und zu weiteren spannenden Themen hier am Uniklinikum Bonn in der Radiologie auf dem Laufenden zu bleiben folgt gerne unserer Instagramseite [@die.mtr](#) oder [@ukbonn](#).

Wir haben uns sehr gefreut, dass so viele Besucher an unserem Aktionstag teilgenommen haben und hoffen mindestens genauso viele Besucher im nächsten Jahr zu empfangen.

Text von: Kim Schmiedinghoff und May Griemens – Schülerinnen des Mittelkurses (MTR-Kurs 2022-25)